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COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DE MOUDEYRES 
10 novembre 2008 

 

 

Présents : Raymond GAGNE, Raphaël ALLIRAND, Agnès BADIOU, Paul CHANAL, Raymond 

CHENEBERT, Philippe GENTES, Yves GIRE, et Marie POINTEAU. 

 

Excusés : Jean GIBERT, Stéphanie LAC et Yoann PERBET 

 

 

Début de séance 11 h, réunion au gîte municipal du Presbytère 

 

 

• Intempéries du 1/11/08 : disparition du Pont de Faurie 
 

Suite aux intempéries du 1
er

 novembre 2008, le ruisseau de l’Aubépin a raviné au niveau du 

passage du Pont de Faurie, la route est complètement coupée. 

Raymond Gagne, Philippe Delabre (Maire de Saint Front) et Marie Pointeau ont rencontré 

Christian Eyraud pour faire établir un devis de reconstruction du passage. 

Le devis propose 2 buses de Φ 2000 et 2 rangées de 16,8 m linéaire, Voir devis joint. 

Le devis est de 79 476,83 €. 

 

Le Conseil Municipal donne son accord pour la réalisation de ces travaux. 

 

Le Conseil municipal de Saint Front s’est réuni au même moment et donne également son 

accord. Les frais seront partagés à égalité entre Saint Front et Moudeyres. 

 

 

• D’autres travaux suite aux intempéries 
 

Il a également été demandé un devis pour la consolidation du passage au niveau du Gachas 

(environ 8 000 €) et pour la voirie endommagée, et le curage de certains fossés (entre autre celui 

le long de la route à droite qui descend vers l’Aubépin). 

Le Conseil Municipal donne son accord pour la réalisation des autres travaux : au Pont du 

Gachas et la remise en état de la voirie et le curage de certains fossés. 
 

 

Le problème du Moulin de l’Aubépin est abordé :  

Il s’est formé un petit barrage avec les branchages qui ont « bouché » les buses, Raymond 

Gagne et Philippe Gentes n’ont pas réussi à extraire complètement un arbre enquillé dans la 

buse la plus profonde, il faudra attendre la décrue, 

Il faudrait réfléchir à un chemin communal carrossable depuis Moudeyres : par la ferme de 

l’Aubépin… 

 

 

• Délibération utilisation des comptes à termes 
 

La Commune possède 2 comptes à termes, il est décidé de les reconduire pour une durée de 

6 mois chacun. 
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• Restauration de l’Assemblée 
 

Raymond Gagne propose que des devis soient demandés aux entreprises pour restaurer 

l’Assemblée. La Commune n’arrive pas à obtenir des subventions pour ces travaux. Or il est 

dommage de laisser ce bâtiment dans l’état actuel 

Il faudra redéfinir l’utilisation de ce bâtiment et revoir les plans et décider de qui se chargera du 

suivi des travaux. 

 

 

• Hall de la Mairie 
 

Les travaux n’avancent pas aussi vite que l’on pourrait le souhaiter ! 

L’escalier est posé depuis quelques jours. 

Il faudrait prévoir l’éclairage extérieur. 

 

 

• Logements à l’entrée du bourg 
 

Le Conseil Municipal donne son accord pour la demande de subvention de la réserve 

parlementaire pour réaliser le parement en pierres des logements à l’entrée du bourg. 
 

 

• Assurance du personnel territorial 
 

Le Conseil Municipal donne son accord pour souscrire à l’assurance  (pour Marie Pierre 

Gibert et Audrey Badiou). 

 

 

• Décoration Noël 
 

Les guirlandes sont en très mauvais état, Yves Gire doit rechercher s’il est possible d’en louer. 

 

 

• Commissions à la CCPM (Communauté de Communes du Pays du Mézenc) 
 

Marie Pointeau fait un rapide compte rendu des Commissions tourisme et Station. 

Y a-t-il eu d’autres Commissions ? 

 

 

• Prochaines dates 
 

à la Mairie, réunion de chantier 

Lundi 17 novembre 2008 à 14h15 

 

 

Fin de séance 12 h 15 


